
Tu Tens...

Quando alguém vem ter contigo e está com frio, é porque tu tens o cobertor. 

Se a tristeza empurra alguém para perto de ti, é porque tu tens o sorriso.

Se alguém chega com lágrimas, é porque tu tens o lenço.

Se a dor impulsiona alguém na tua direção, é porque tu tens o curativo.

Quando alguém se aproxima com fome, é porque tu tens o alimento. 

E se o desânimo acerca de ti um ser, é porque tu tens o estímulo necessário. 

Quando alguém chega em desespero, é porque tu tens a serenidade.

Se alguém foge do tumulto e busca a tua presença, é porque tu tens a tranquilidade. 

Quando alguém procura por ti com medo, é porque tu tens a segurança. 

Quando vem ao teu encontro um coração aflito, é porque tu tens a calma. 

E se alguém te procura com palavras, é porque tu tens a capacidade de ouvir. 

Quando te chega uma alma em conflitos, é porque tu tens a temperança. 

Se alguém se aproxima com ódio, é porque tu tens o amor. 

Se alguém te confidencia segredos, é porque tu possuis a discrição. 

Se a mágoa te traz alguém, é porque tu tens o perdão. 

Se te apresentam a fantasia, é porque tu tens a realidade. 

Quando te trazem versos, é porque tu tens a melodia. 

Quando te estendem as mãos sangrando, é porque tu tens o remédio. 

Quando alguém se aproxima com a indecisão, é porque tu conheces o rumo certo. 

Quando alguém chega até ti com carências, é porque tu tens a ternura. 

E se alguém busca por ticom dúvidas, é porque tu tens a fé. 

Quando alguém se aproxima com passos vacilantes, é porque tu tens a firmeza. 

Se alguém se apresenta com a vontade paralisada, é porque tu tens o dinamismo. 

Quando alguém chega com a mente confusa, é porque tu tens a lucidez. 

E se alguém se aproxima com os braços abertos, é porque tu tens o abraço. 

E, por fim, quando alguém te apresenta um frasco vazio, é porque tu tens o perfume. 

Por todas essas razões, nunca deixe alguém que lhe busca partir sem uma resposta, 
pois ninguém chega até ti por acaso. 

Ainda que tu penses que nada possuis para oferecer, isso não é verdade. Se alguém 
te apresenta uma necessidade qualquer, mesmo que velada, é porque tu tens algo para 
oferecer. 

De tudo o que Deus criou e que existe no mundo, o mais importante está dentro de 
ti. 

São as tuas virtudes de esperança, otimismo, coragem, confiança, misericórdia, 
serenidade, perseverança, firmeza e amor. 

Essas qualidades devem brilhar para fazer a tua vida diferente. 
Do desabrochar dessas virtudes latentes no teu íntimo, depende a felicidade de 

muitos. 
Deixe-as fluir de dentro de ti como um pássaro livre, e perceberás que essa força 

divina espargirá paz ao teu redor, alcançando a todos aqueles que cruzam o teu caminho.
Sempre quealguém se acercava de Jesus, recebia a resposta que precisava... Um 

gesto de consolo, um sorriso, palavras sábias que edificavam, fortaleciam, encaminhavam...
A nossa missão é semear o que temos e aquilo em que nos transformamos, e tudo o 

que temos está em Jesus... tudo o que seremos está em Jesus.


